
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/007/2011 
 
 

 Kreisausschuss am 09.06.2011 
 
Zu Punkt 7: Umstellung der Energieversorgung auf regenerative Energien 

hier: Anfrage der Fraktion DIE LINKE. vom 02.05.2011 
 
KA Krick verweist auf die bereits der Vorlage beigefügte Beantwortung der Anfrage. Die Antworten der 
Verwaltung auf die Fragen der Fraktion DIE LINKE. werden zur Kenntnis genommen. 
 
KA Küchler kündigt an, sich bezüglich des Themas „Geothermie“ noch einmal an die Verwaltung 
wenden zu wollen.  


